

POLSEK

Sinergi TNI-Polri: Patroli Malam Bersama di Karangtengah Jaga Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 27, 2024 - 22:16



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur bersama anggota TNI melaksanakan patroli malam bersama pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan wujud sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Karangtengah. Patroli malam dimulai sejak pukul 20.00 WIB, dengan rute yang mencakup beberapa titik rawan di wilayah Karangtengah. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas,

seperti tindak kejahatan jalanan, pencurian, dan aksi premanisme. Selama patroli, personel TNI-Polri juga menyempatkan diri berdialog dengan warga yang masih beraktivitas di malam hari. Mereka memberikan himbauan agar masyarakat selalu waspada dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada aparat setempat. Kehadiran TNI dan Polri di tengah masyarakat pada malam hari memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli malam bersama ini. "Patroli malam yang melibatkan TNI dan Polri merupakan langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sinergi ini tidak hanya meningkatkan efektivitas pengamanan, tetapi juga menunjukkan soliditas antara TNI dan Polri dalam melindungi masyarakat," ujar Kapolsek Karangtengah. Beliau menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kerjasama dengan TNI dan berbagai elemen masyarakat. Dengan patroli bersama ini, kami berharap dapat mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif." Kegiatan patroli malam bersama TNI-Polri ini mendapat respon positif dari masyarakat. Warga merasa lebih aman dengan kehadiran aparat gabungan yang aktif berpatroli di wilayah mereka. Selain itu, dialog yang dilakukan dengan warga juga membantu mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Dengan dilaksanakan patroli malam bersama ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Karangtengah tetap terjaga dengan baik. Sinergi antara TNI dan Polri akan terus ditingkatkan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga, serta menciptakan kondisi yang kondusif bagi pembangunan di wilayah Cianjur.